

# Frischer Wind in der Tränkestraße

## Computer- und Internet-Experte Ralf Lehder eröffnet in Blankenburg eine neue Werbeagentur

Eigentlich sind seit Jahren Internet-Dienste sein Metier. Nun kehrt Ralf Lehder quasi zurück zu den Wurzeln und eröffnet eine neue Werbeagentur in der Blankenburg Innenstadt mit vier Mitarbeiterinnen. Weitere sollen folgen.

Von Jens Müller  
Blankenburg • Nach dem Aus des „Handelshauses“ herrschte monatelang wieder Leere an der Einfahrt zur Tränkestraße. Ab heute bringt das Ladengeschäft neues Leben in die Blankenburger Innenstadt. Auf der gesamten Fläche, auf der sich einst auch ein Graveur und Wein-Shop befanden, hat Ralf Lehder nun eine Werbe-Agentur eingerichtet. Der 58-jährige Software-Experte hatte sich in den vergangenen Jahren vor allem auf touristisches Marketing, Internet, Multi-Media

und IT-Service spezialisiert. Nun kehrt der gebürtige Frankfurter, den es kurz nach der Wende in den Harz verschlagen hatte, quasi wieder zu seinen Wurzeln zurück.

„Wir verstehen uns als Full-Service-Agentur“, sagt Ralf Lehder. Diese arbeite nicht nur digital, sondern werde etwa die Visitenkarten und Briefbögen auf Papier herstellen, ebenso wie Druckerzeugnisse aller Art bis zum Format DIN A0 – samt der dazugehörigen Weiterverarbeitung mit Kleben, Falzen, Heften, Schneiden, Laminieren. Für Werbe- und Produktfotografie kann eine 360-Grad-Kamera eingesetzt werden, für Werbefilme eine HighTech-Drohne. Groß- und Überformatdruck, Beschriftungen für Schilder, Fahrzeuge und Lichtenanlagen sowie Folierungen gehören ebenso zum Angebot.

Zum Start hat Ralf Lehder neben Digitaldruckmaschine, Scanner und Plotter auch vier



Ralf Lehder an einem der neu eingerichteten Arbeitsplätze in seiner Werbe-Agentur in der Blankenburger Tränkestraße 11-13.  
Foto: Jens Müller

große Bildschirm-Arbeitsplätze seiner eigentlichen Profession – dem touristischen Marketing und dem Webseiten-Hosting mit eigenen Servern – nun noch einmal zurück in den Druck- und Werbebereich wechseln, hat vor allem mit der Übernahme von Technik, Personal und Bestandskunden Banse & Grohmann GmbH Wernigerode zu tun. Das traditionreiche Unternehmen mit seiner Filiale in Goslar hatte Anfang des Jahres seine Türen geschlossen (die Volksstimme berichtete).

„Ich habe alle Kunden für den Neustart eingeladen und hoffe auf eine große Resonanz“, sagt Ralf Lehder, der nun in der Blankenburger Tränkestraße das Portfolio von Banse & Grohmann fortführen und mit seinem eigentlichen Geschäftsfeld im IT- und Web-Bereich verbinden möchte.

Von 11 bis 18 Uhr führt er von heute bis Samstag, 3. September, alle Interessierten durch die neu hergerichteten Räume und gibt Einblicke in seine Agentur. Ihm zur Seite stehen dabei vorerst drei Frauen vom Fach, die sich mit Design, Marketing und Kommunikation sowie Mediengestaltung, Werbetechnik und im Fotolabor auskennen. Eine weitere Werbetechnikerin und Mediengestalterin werde ab 1. Oktober das Team verstärken, kündigt Ralf Lehder an.



weitere Infos und Kontakt unter [www.www-agentur.com](http://www.www-agentur.com)